
PRÓLOGO

De un tiempo a esta parte las entidades académicas y científicas son dejadas a menos; la coyuntura actual nos da la oportunidad de realizar obras que enaltezcan la labor del Colegio Médico y su principal labor académica; que refuerzan las demás actividades que parecían haberse perdido en el tiempo, debido a la falta de interés en sus ex-autoridades, olvidándose que la actividad de la profesión médica se basa en la investigación y en la actualidad en medicina basada en evidencias.

Las presentaciones de artículos de esta edición nos muestran y obligan a mantener vigente en lo posterior estas publicaciones, que nos revelan las actividades diarias y comunes realizadas en los diferentes centros de atención en salud; brindando nuevas alternativas en el manejo y pronóstico de las diferentes patologías. Esta edición se contrapone a las graves acusaciones y persecuciones que desprestigian el acto médico ya que nos demuestran el excepcional manejo que realizan nuestros galenos en el ejercicio de su profesión.

Por último esta edición es una respuesta de nuestro Comité Científico y su magnífico Comité Editorial, el cual cuenta con la simbiosis de juventud y experiencia en beneficio del colegiado; que te presenta este trabajo como una nueva propuesta de labor en equipo y demuestra que la unidad tiene una fuerza proactiva en la realización de nuestras actividades.

Gracias por permitirnos generar estos emprendimientos y reanudar la revista del Colegio Médico.

Dr. Edgar Hugo Fernández Rios

*Presidente Del Comité Científico Departamental De Cochabamba
Vicepresidente Del Colegio Médico Departamental De Cochabamba*